



Nombre de alumno: José Alejandro Villagrán Pérez

Nombre del profesor: María del Carmen López Silba

Nombre del trabajo: Resumen

Materia: Fundamentos de enfermería III

Grado: 3°

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de junio del 2020.

El cuidado de enfermería con enfoque en la comunidad. ④

► El cuidado enfermero en la atención primaria de edad está dirigido a la conservación primaria, de la promoción a la salud, la prevención, recuperación y rehabilitación de las enfermedades y sitúan los servicios de alcance de persona, familia y comunidades.

La comunidad es atendida como un grupo humano que habita en un territorio determinado, con relaciones interpersonales, historia, formas de expresión y tradiciones y sobre todo con intereses comunes. Es por ello que el trabajo comunitario no es solo trabajo para la comunidad, es un proceso de transformación desde la continuidad: Sonido, Planificado, conducido, ejecutado y evaluado por la propia comunidad.

Metodología

Para el desarrollo del trabajo se realizó una búsqueda electrónica actualizada, en fuentes bibliográficas sobre temas relacionados con el cuidado de enfermería, se consultó la base de datos Medeline.

Las palabras clave utilizadas fueron cuidado enfermero comunidad y enfoque preventivo. Se acotó el tiempo de marzo a junio del 2015, deteniéndose en 100 registros, a los que se les aplicó como criterio de selección.

artículos completos que se refieren al cuidado enfermero en la comunidad y su enfoque preventivo encontrándose su bibliografía que corresponden a cada uno.

Aquí se utilizaron métodos de análisis, síntesis y sistematización, que posibilitaron la interpretación de la bibliografía encontrada y la organización del conocimiento,

La alimentación es una necesidad básica que implica suplencia y ayuda en los primeros estadios evolutivos del hombre, es también considerada como la práctica de cuidados más antigua. A medida que las sociedades se estructuran y organizan, las acciones vuelto personales como el cuidado de la salud, se han convertido en procesos sociales que cuando la persona no puede hacerlo por sí mismo, requiere una especialización y son necesarios conocimientos o tecnologías especiales, adquiriendo así significado de los cuidados enfermeros.

Los grupos y las personas reconocen y aumentan su confianza en sí mismos cuando comprenden que tienen la capacidad creativa y analítica para identificar y resolver sus propios problemas, para brindar cuidados en la comunidad hay que

Tener una visión global del entorno y su repercusión en la salud de las personas desde esta perspectiva no se puede cuidar sin la participación directa y activa de las personas en la valoración de la situación, la definición y priorización de los problemas de salud y la toma de decisiones. ▽